



一ヶ月便り

令和7年
9月号

令和7年10月の行事予定

- 1日（水）第20回中央地区スポーツ交流会
 3日（金）支援員会議【杉の木園】
 事業所旅行（横手・大仙市方面）【夢・究極明日葉】
 7日（火）支援員会議【夢・究極明日葉】
 9日（木）支援員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】
 10日（金）秋田管工事業組合青年部協議会様 社会奉仕活動
 【とうふ屋丸木橋六兵衛】
 11日（土）秋を明るく楽しむ会
 13日（月）**スポーツの日**
 14日（火）支援員会議【One memory】
 16日（木）嘱託医健診（One memory→夢・究極明日葉）
 17日（金）職員会議【杉の木園】
 幹部会議
 きょうされん第48回全国大会 in 奈良【横尾】
 ～18日まで
 18日（土）ローダー講習会【小松・鶴岡】～19日まで
 21日（火）事業所旅行（酒田方面）【とうふ屋丸木橋六兵衛】
 職員会議【夢・究極明日葉】
 23日（木）きょうされん東北ブロック会議 13:00～15:30
 【澤田・伊藤（雅）】
 きょうされんとも育ち研修 16:00～17:00【澤田】
 事業所旅行（にかほ・由利本荘方面）【One memory】
 24日（金）グループホーム世話人研修
 事業所旅行（男鹿方面）【杉の木園】
 職員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】
 27日（月）保健衛生委員会 16:30～（ZOOM）
 28日（火）職員会議【One memory】

10月の稼働土曜日は



第2土曜日（秋を明るく楽しむ会）のみとなっています

事業所紹介

～杉の木園～

『eスポーツ体験会～第二弾～』

杉の木園では、昨夏好評だったeスポーツ体験会を今年も8月26日（火）に開催しました。今回も講師に作業療法士の若狭利伸さんを迎えて、eスポーツを楽しみました。参加者を募って格闘ゲーム大会を開催！若狭さんの楽しい実況と、みんなの「がんばれー！」、「すごい！」、「あー！」という掛け声でホールは大盛り上がり。新しい操作ボタンや端末を導入し、杉の木園では今後もeスポーツを活動に取り入れていきます！



↑プレーヤーも観戦者も真剣



↑理事長と対戦中！！

～とうふ屋丸木橋六兵衛～ 『イベント販売』

過ごしやすい季節になり、楽しいイベントが各所でたくさん行われる週末。とうふ屋丸木橋六兵衛でもお声がけ頂いた各種イベントに出店をしています。室内の時もあれば屋外の時もあり、もちろん晴れの時もあれば雨の時もあり…様々な施設や地域の方々に支えられ頑張っています。お見かけの際には是非お立ち寄りください。また、出店のご要望も受け付け中です。



←販売前に数を数えます



↑車に乗せて出発！



←いらっしゃいませ

～夢・究極明日葉～ 『防災学習館見学』

9月20日（土）に防災学習館へ見学に出掛けました。今回、3つの体験「消火体験・地震体験・煙中避難体験」を行ない、地震体験では、今後起こり得る“東北の震度7”をシミュレーション映像と共に体験しました。いつ起こるか分からぬ災害に対して、日頃からの備え、非常時の行動など、改めて学ぶことができ、防災意識を高めることができました。



↑消火体験



↑消防カートの前で記念写真



↑地震体験



↑天井には迫力の龍が！



↑本堂の前でご住職と一緒に



↑閻魔様の説話を聞きました

トピックス

『きょうされん東北ブロック交流会 in ふくしま 事業所1泊旅行も兼ねて』

9月15日(月)～16日(火)cafeグループでは、きょうされん東北ブロック交流会に1泊旅行も兼ね行ってきました。福島県猪苗代町での開催のため移動距離は約650km。長い旅となりましたが、温泉で日々の疲れを癒すことができました。猪苗代湖を見渡しながらのジェスチャーゲームやパークゴルフは思いのほか大盛り上がり。夕食交流会では秋田支部のみんなでよさこいも披露し、「なまこ」と交流を深めることができました。研修では①「きょうされんについて」②「あなたは命を守れますか 避難生活を送ること」について、自分の気持ちや意見を発表し、実際に東日本大震災時に避難者を受け入れたホテルの支配人さんからお話を聞くことができ、とても貴重な研修となりました。

【利用者の声】

- ・パークゴルフ初めてだったが楽しかった
- ・楽しいだけでなく大切なことも学べるメリハリのある時間だった
- ・きょうされんについてクイズ形式で勉強した 等



↑なんのジェスチャーか
わかりますか?



↑パークゴルフ



↑自分の意見を発表



↑夕食交流会 ↑



↑ホテルロビーにて

『令和7年度秋田県障害者芸術福祉展見学 ～心いきいき芸術文化祭～』



↑【審査員特別賞受賞作品】
「しまうま」
石井さん



↑カップケーキたわわ



↑自分の作品
みつけた



↑作品を囲んでパチリ



↑ゴジラ対テガタザウルス



↑たくさんの作品を
みて芸術の秋を満喫!



↑鶴をつなげて花火に
↑直径約110cmの立体作品
『オンリーワンメモリー』



保護者会

『いつまでも早起き どりこちゃん』

津谷 優子さん(麻里子さん母)

朝5時の麻里子の「オキテ、オキテ」コールで私の1日が始まります。365日、自宅ではもちろん、実家に泊まった時もそんな様子を見ていた母が麻里子の事を「早起きどりこちゃん」と呼んでいました。だいぶ前の話です。

年に何度か同じホテルに泊まるのですが、ホテルでも麻里子は5時に起きます。へやを片付けたり、身じたくを整えたりしていると案外時間がかかり、レストランの朝食開店時間になります。

せっかちな麻里子ですが、バイキングの料理をひととおり終えると私が食べ終えるまで席を立たない事をホテルの人が知っていて、開店時間を5～10分早くしてレストランに入ってくれます。ひとまわりしてごちそうをとり終えるとお盆が2枚になり、見かねたスタッフの方が1枚持ってくれます。(笑) やさしいですね。

私も後期高齢者の仲間入りです。まさに老々介護の日々なのですが、いつまでも麻里子の幼かった頃のイメージがぬけず、今だに赤ちゃんことばで話しかけたり、女同士をいいことにやりすぎるキンシップをしたりして、これからは少しずつ気をつけなければと思っています。最後になりましたが、一羊会30周年おめでとうございます。お世話になるばかりですが、これからもどうぞよろしくお願ひします。



↑巡回清掃がんばっています



↑風船バレー

一羊会利用者自治会

『24時間テレビ募金について』

今年度も自治会では4/1～8/20の期間、「24時間テレビ募金」に取り組みました。各事業所やグループホーム、店舗から35,173円の募金が寄せられ、9月5日(金)、イオンスタイル広面へお届けしました。ご協力いただきありがとうございました。引き続き、8/21～11/28の期間は「わたしたちも参加しよう募金運動(歳末助け合い運動)」に取り組んでいきます。



↑副店長様へお渡しました

『8月みんなの気持ち』

今月も自治会会員のみなさんからたくさんの声が届いておりますので、一部抜粋してご紹介したいと思います。

- ・海に行って日焼けした。
- ・羽後町の西馬音内盆踊りを見に行った。
- ・お盆に岩手・宮城・福島・山形に行ってきた。

など、休み中の楽しかった出来事がたくさん届きました。

苦情解決・ボイスのコーナー

8月の苦情・要望・相談はありませんでした。
引き続き、皆様のご意見・ご要望等をお待ちしております。

訂正とお詫び

8月号保護者会欄におきまして、お名前の表記に誤りがございました。ここに訂正し、ご本人様並びに関係者の皆様に深くお詫び申し上げます。

【誤】保坂紘介さん

【正】保坂鉱介さん

皆様にご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

編集後記

夜はかなり涼しく夜は過ごしやすい季節になりましたね。今年の秋は平年より少し暖かい気温になる予報。当たるといいなあと思っています。食欲の秋、読書の秋とたくさんの〇〇の秋がありますが今年は溜まっている本を読んで過ごしたいと思います。みなさんはどんな秋を過ごされる予定ですか?